
Siracusa.  Arrestato  per
violenza  era  fuori  casa
nonostante  i  domiciliari:
29enne arrestato di nuovo
E’ noto per essersi resto protagonista di numerosi episodi
violenti.  Arrestato  lo  scorso  agosto  per  violenze  nei
confronti dei familiari e dei poliziotti intervenuti, ieri
pomeriggio passeggiava in via dell’Olimpiade nonostante fosse
sottoposto al regime dei domiciliari.

Gli uomini delle Volanti l’hanno riconosciuto e nuovamente
arrestato. Si tratta di un giovane di 29 anni. Su disposizione
dell’Autorità  giudiziaria  è  stato  nuovamente  condotto  agli
arresti domiciliari.

Cassibile.  Cerimonia  per  i
caduti  di  guerra  nel  78°
anniversario dell’Armistizio
Si è svolta ieri la  cerimonia in Onore ai caduti di guerra
del 78° anniversario della Firma dell’Armistizio di Cassibile.

La  manifestazione,  patrocinata  dal  Comune  di  Siracusa  ed
organizzata  dall’associazione  Kakiparis  e  Lamba  Doria,  ha
visto  la  partecipazione  di  autorità  civili,  religiose,
militari e combattentistiche e si è svolta presso il monumento
ai caduti in Piazza Della Parrocchia.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-arrestato-per-violenza-era-fuori-casa-nonostante-i-domiciliari-29enne-arrestato-di-nuovo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-arrestato-per-violenza-era-fuori-casa-nonostante-i-domiciliari-29enne-arrestato-di-nuovo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-arrestato-per-violenza-era-fuori-casa-nonostante-i-domiciliari-29enne-arrestato-di-nuovo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-arrestato-per-violenza-era-fuori-casa-nonostante-i-domiciliari-29enne-arrestato-di-nuovo/
https://www.siracusaoggi.it/cassibile-cerimonia-per-i-caduti-di-guerra-nel-78-anniversario-dellarmistizio/
https://www.siracusaoggi.it/cassibile-cerimonia-per-i-caduti-di-guerra-nel-78-anniversario-dellarmistizio/
https://www.siracusaoggi.it/cassibile-cerimonia-per-i-caduti-di-guerra-nel-78-anniversario-dellarmistizio/


Sono  intervenuti  per  l’amministrazione  comunale  l’Assessore
Andrea  Buccheri,  per  l’assemblea  Regionale  Siciliana,  la
deputata regionale Rossana Cannata ; l’intervento storico è
stato  affidato  ad  Alberto  Moscuzza,  Presidente
dell’Associazione Lamba Doria; la corona è stata benedetta da
Don  Salvatore  Arnone  parroco  di  Cassibile.  Inoltre  erano
presenti una delegazione delle forze armate statunitensi di
stanza a Sigonella con a seguito un giornalista americano e
guidati  dall’addetto  stampa   Alberto  Lunetta.  La  maestra
Pinuccia Sirena ha recitato una poesia, da Lei composta. Poi
il Silenzio, eseguito dal trombettista della Banda Musicale
Città di Siracusa Tinè. Infine, l’Inno di Mameli.

Melilli.  Fondi  per  1,3
milioni  di  euro  per  le
imprese  e  i  cittadini:
agevolazioni  decise  dal
Comune
Contributi alle imprese e agevolazioni sulla tassa dei rifiuti
per 1,3 milioni di euro.

Il Comune di Melilli ha stanziato nuovi fondi per garantire i
contributi straordinari e definire ulteriori agevolazioni per
i cittadini e le imprese del territorio.

Su proposta del Sindaco e Assessore al Bilancio ed ai Tributi,
Giuseppe Carta, e dopo il parere favorevole del Collegio dei
Revisori dei Conti, sono stati stanziati cinquecentomila euro
per  la  riduzione  della  Tari  ad  imprese  ed  aziende  del
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territorio  e  ottocentomila  euro  come  contributo  per  le
attività produttive, le imprese e le famiglie che sono state
danneggiate dalla pandemia Covid-19.

“Si tratta – ha dichiarato il Sindaco Giuseppe Carta – di un
sostegno  concreto  alle  attività  produttive  ed  a  tutte  le
famiglie del nostro Comune che si sono trovate in difficoltà
in questi mesi di pandemia”. “Per far ciò abbiamo operato una
modifica  al  bilancio  corrente  e  stanziato  le  somme  per
assicurarci che il tessuto produttivo di Melilli, la linfa
della nostra vitale della nostra comunità, si rimetta presto
in  carreggiata”.  “Il  compito  della  buona  politica  –  ha
concluso il sindaco Carta – è quello di porre rimedio, di
trovare soluzioni soprattutto in periodi difficili come quello
che stiamo passando”.

Green Pass a mensa? La Fiom
Cgil  rilancia:  “Le  aziende
paghino i tamponi”
“Il Green Pass può rappresentare uno strumento discriminatorio
nei luoghi di lavoro. Le imprese potrebbero utilizzarlo in
maniera sbagliato, come se si trattasse di zone free Covid
quando si sa che non è così”.

Antonio Recano, segretario provinciale Fiom Cgil si mostra
critico su diversi aspetti della gestione delle vaccinazioni
per accedere ai luoghi di lavoro. Il riferimento, in questo
caso,  è  agli  stabilimenti  dell’area  industriale,  dove
l’accesso è consentito ma non in mensa, dove vaccinati e non
vaccinati vengono separati, per poi tornare insieme finita la
pausa.
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“Se ci fosse l’obbligo vaccinale- puntualizza- la discussione
si sposterebbe su un livello diverso. Il concetto è che il
Green Pass non salva dal contagio. L’esempio dell’Erg Power,
in  fermata,  secondo  noi  è  ottimo:  è  stata  allestita  una
postazione in cui ogni giorno è possibile per i lavoratori
sottoporsi gratuitamente al tampone. Sono costi di sicurezza
sui posti di lavoro del resto”.

Recano crede che “con i protocolli che abbiamo siglato, le
condizioni  di  sicurezza  siano  garantite.  Occorre  attendere
anche le decisioni del Governo su obblighi o meno e per quali
categorie. Parlo da persona vaccinata e convinta che si debba
adeguatamente sensibilizzare. Penso che il vaccino ti aiuti a
superare un eventuale contagio in maniera adeguata ma è chiaro
che in questo momento di caos e discussione anche politica in
corso”. Parola d’ordine, per il sindacato dei metalmeccanici:
“Attendere senza imporre per il momento nulla”.

 

Siracusa. Festa del Donatore
Avis:  sabato  la  consegna
delle  benemerenze  ai
volontari
Torna, nel rispetto delle misure anti-Covid, la Festa del
Donatore. L’Avis di Siracusa è in prima linea anche in termini
di sensibilizzazione su un tema, quello della donazione di
sangue e plasma, che rappresenta la possibilità concreta di
vivere per chi ne ha bisogno ordinariamente o per chi dovesse
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trovarsi in situazioni di emergenza.

L’appuntamento è per sabato 11 settembre nella sede di via Von
Platen, quando si svolgerà la cerimonia di consegna delle
benemerenze  a  diversi  volontari  donatori  da  parte  del
Presidente  Roberto  Fortuna  e  di  alcuni  membri  del  nuovo
consiglio direttivo. La serata  continuerà con musica Karaoke
e con la cena offerta dall’associazione.

Un sabato sera all’insegna della solidarietà, per ringraziare
tutti i donatori della sezione comunale che con generosità e
impegno compiono periodicamente il bellissimo e indispensabile
gesto  della  donazione,  ma  anche  un’ottima  occasione  per
scambiare pareri e idee sul miglioramento dell’associazione e
per invitare chi ancora non è donatore ad avvicinarsi a questo
gesto tanto piccolo quanto importante.

 

 

 

 

Floridia. Comune in dissesto?
ArticoloUno:  “Una  sciagura
per l’intera comunità”
“L’affermazione dei Revisori dei Conti sullo stato di dissesto
finanziario del Comune di Floridia apre scenari gravissimi e
pesanti e impone verifiche stringenti e trasparenti sia sul
terreno tecnico sia su quello politico. Prima di cedere al
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dissesto  come  epilogo  ineluttabile  consideriamo  un  preciso
dovere della classe politica floridiana verificare ogni altra
soluzione  alternativa  possibile”-  lo  dichiarano  Pippo
Zappulla,  Antonino  Landro  e  Salvatore  Catinella,
rispettivamente segretario regionale, segretario provinciale e
responsabile per Floridia di ArticoloUno.

 

“Il dissesto finanziario, infatti, affossa l’Ente e scarica
sulla qualità dei servizi, sull’economia della città e sulle
sue prospettive di crescita e sviluppo prezzi e costi davvero
gravissimi:  dal  potenziamento  e  integrazione  delle  figure
professionali  mancanti  nell’attuale  dotazione  organica,  ai
crediti  vantanti  dal  sistema  delle  Imprese  e  delle
professioni, dalla qualità dei servizi alle tasse locali la
comunità di Floridia rischia un sciagurato arretramento” –
dicono i tre esponenti di ArticoloUno.

 

“Una  scelta  di  tale  portata  va  assunta  solo  dopo  avere
applicato  e  realizzato  tutti  i  correttivi  possibili  e  va
coinvolto  non  solo  il  Consiglio  Comunale  ma  anche,  e
soprattutto,  con  il  contributo  dell’intera  comunità  di
Floridia: si convochino Assemblee aperte al contributo delle
forze sociali, professionali e al sistema delle Imprese. Solo
con  il  protagonismo  dell’intera  comunità  floridiana  sarà
possibile  individuare,  concordare  e  realizzare  tutti  i
correttivi considerati indispensabili” – aggiungono Zappulla,
Landro e Catinella.

 

“Rilanciamo, infine, la proposta già avanzata al Pd Floridiano
di  un  incontro  intanto  delle  forze  della  coalizioni  che
avevano sostenuto Claudia Faraci per assumere una linea comune
in  direzione  di  soluzioni  alternative  e  dei  correttivi
possibili  da  realizzare:  dal  predissesto  al  recupero  dei



crediti  vantati  dal  Comune  con  un  processo  rigoroso  di
risanamento finanziario che salvi l’Ente e tuteli i cittadini
e  l’intera  comunità  di  Floridia  da  una  lunga  stagione  di
precarietà  e  di  ulteriori  sacrifici”  –  concludono  Pippo
Zappulla, Antonino Landro e Salvatore Catinella.

 

Siracusa. Tessere Ast per i
disabili: pubblicato l’avviso
per il rilascio
Pubblicato l’Avviso per il rilascio gratuito della tessera Ast
di trasporto urbano ed extraurbano per i portatori di handicap
per il periodo dall’1 marzo 2022 al 28 febbraio 2023.
Gli  aventi  diritto  possono  presentare  istanza,  entro  il
prossimo 30 settembre, presso l’Ufficio di Servizio sociale
circoscrizionale  di  appartenenza,  utilizzando  i  moduli
predisposti.  Occorre  allegare  un  versamento  di  3,38  euro,
l’attestato di invalidità civile ed 1 foto tessera.

Siracusa.  Green  Pass  a
scuola: prime diffide per i
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non vaccinati, una decina gli
“irriducibili”
Sembrano, al momento, tra i 10 e i 15 gli irriducibili No
Green  Pass  nelle  scuole  della  provincia  di  Siracusa  e
sarebbero già partite le prime pratiche per la sospensione:
intanto le diffide e , trascorsi cinque giorni, in assenza di
riscontro, la sospensione vera e propria. Riguarda chi, non
solo  non  intende  vaccinarsi,  ma  nemmeno  produrre  la
certificazione  post  tampone.

I  dirigenti  scolastici  si  preparano  così  all’inizio  delle
lezioni, previste per la prossima settimana, quando alunni,
personale  Ata  e  docenti  si  ritroveranno  in  classe,  in
presenza.  C’è  chi  ha  subito  scelto  la  linea  dura  e  chi
temporeggia.

Il personale dovrà essere munito di certificazione verde. I
lavoratori  non devono necessariamente essere vaccinati. In
alternativa, possono produrre un Green Pass rilasciato dopo
avere avuto l’esito negativo del tampone.

Ci  sarebbe  chi  ha  scelto  questa  strada.  Ogni  48  ore  si
sottoporrà al test (a proprie spese) e all’ingresso a scuola
avrà  il  proprio   Green  Pass.  Nessuno  sarà  se  legato  a
vaccinazione  o  a  test.

Le scuole si preparano anche ai controlli necessari, in alcuni
casi già partiti. E nel frattempo si aspetta l’arrivo della
nuova  App  ,che  dovrebbe  essere  in  funzione  nei  prossimi
giorni.

Ci sono, poi, dirigenti scolastici che al momento preferiscono
svolgere tutte le attività propedeutiche al rientro in classe
attraverso  le  attività  a  distanza  sperimentate  durante  il
lockdown, così da concedere tempo ai non vaccinati.
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La  dirigente  scolastica  Pinella  Giuffrida,  presidente
dell’associazione nazionale Dirigenti e Alte Professionalità
racconta  che  alcuni  docenti  e  operatori  hanno  già
preannunciato che opteranno per la soluzione tampone per tutta
la  durata  dell’anno  scolastico.  “Si  tratta,  comunque,  di
numeri  bassissimi.  In  ogni  caso-  puntualizza-  la  conta
ufficiale  l’avremo  solo  all’inizio  delle  lezioni.  Stiamo
cercando di utilizzare il buon senso, tutelando innanzitutto i
bambini.  Certamente qualche nodo verrà al pettine giorno 15 e
giorno  16,  quando  davvero  avremo  un  quadro  certo  della
situazione e ci muoveremo di conseguenza”. p

Siracusa.  Randagismo,  nuova
gara  in  autunno  per  la
custodia  dei  cani:  intanto
ennesima proroga
Una nuova gara per l’affidamento del servizio di gestione del
randagismo e di accudimento degli animali. Ennesimo tentativo
da parte del Comune di Siracusa, dopo il nulla di fatto dello
scorso maggio, quando nessuna offerta fu presentata, viste le
novità introdotte dall’amministrazione comunale che, secondo
indiscrezioni,  non  sarebbero  piaciute  alle  associazioni  di
volontariato presenti sul territorio, tanto da decidere di
disertare.
Il  prossimo  bando  dovrebbe  essere  pubblicato  il  prossimo
novembre, forse modificato nelle parti relative ai requisiti.
In  questo  momento,  la  rubrica  non  ha  un  assessore  di
riferimento. Il precedente era Cosimo Burti, che si è dimesso
nei  mesi  scorsi.  Le  sue  deleghe  fanno  capo  al  momento
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direttamente  al  sindaco,  Francesco  Italia.
Per  arrivare  alla  nuova  gara  è  stata  concessa  ancora  una
proroga tecnica al rifugio “Snoopy” di contrada Carancino,
nella  zona  di  Belvedere.  Sarà  valida  fino  al  31  ottobre
prossimo.
Il tutto per 110 mila euro circa. Il servizio, nel dettaglio,
riguarda  “ricovero,  custodia  e  mantenimento  in  vita  dei
randagi”.

Il tema del randagismo è tornato al centro dell’attenzione nei
giorni  scorsi,  dopo  l’appello  lanciato  dal  parroco  della
chiesa di San Corrado Confalonieri (Mazzarrona), padre Antonio
Panzica, che ha chiesto aiuto a “chi di dovere” per riportare
un po’ di serenità tra gli abitanti del rione, spesso alle
prese con incontri , che non sanno come gestire, con il branco
che stazione nell’area della pista ciclabile e che sempre più
spesso si sposterebbe nella zona dei condomini più vicini al
mare, accedendovi, anche attirati dagli odori provenienti dai
carrellati della raccolta differenziata.

Struttura  turistica
allacciata  abusivamente  alla
rete elettrica: denunciato il
titolare
Un’intera  struttura  turistica,  con  camere   e  ristorante
allacciata abusivamente alla rete elettrica. I Carabinieri di
Cassaro hanno chiesto l’intervento dei tecnici dell’Enel i
quali  hanno  accertato  unitamente  ai  militari  l’allaccio
abusivo  della  struttura  e  dell’abitazione  privata  annessa
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mediante collegamento diretto con l’illuminazione pubblica. Il
danno  economico  per  la  società  elettrica  è  in  fase  di
quantificazione  ma,  nel  frattempo,  il  titolare  dovrà
rispondere di furto aggravato, reato per il quale è stato
deferito alla Procura della Repubblica di Siracusa.


